de los Premios ISALUD con los cuales

Reconocimiento institucional a labores sociales destacadas

Se entregaron En un clima distendido, con varios momentos de regocijo y otros emotivos, se desarrolló la ceremonia de entrega

la Fundación distingue cada año a aquellas personas o instituciones que realizan un trabajo ejemplar con impacto comunitario. La iniciativa retribuye méritos silenciosos, trayectorias admirables y la eficiencia de equipos de trabajo en los rubros Servicios, Economía, Sociedad, Educación, Comunicación y Medio Ambiente; en asociación con la Salud.

Premio Especial Gestión en Salud

La flamante diputada nacional Graciela Rosso tiene una dilatada trayectoria política y sanitaria difícil de resumir. Pasó por el Senado de la Provincia de Buenos Aires, la intervención del PAMI, el Ministerio de Desarrollo Social y



fue Secretaria de Programas Sanitarios y posteriormente de Políticas, Regulación y Relaciones Sanitarias. En el mismo día que asumió su banca como legisladora, la Fundación ISALUD le otorgó un premio especial en reconocimiento a su militancia, perseverancia e idoneidad. La Dra. Graciela Rosso recibe el reconocimiento de manos del Dr. Ginés González García.

Sociedad y Salud, Premio Institucional

La Asociación del Fútbol Argentino ha apoyado todas y cada una de las

campañas de promoción y prevención de la salud que se han emprendido desde el Estado Nacional. Campañas de donación de órganos, de prevención de la muerte súbita y, en breve, una contra el mal de Chagas, son ejemplos de la labor desarrollada. Esta potente presencia ha tenido impacto sobre cientos de miles de seguidores de este deporte y los propios jugadores profesionales, propiciando además saludables pautas culturales sobre toda la comunidad.

Educación y Salud, Premio Individual

El profesor Diego León Perazzo trabaja sostenidamente contra el

tabaquismo desde hace décadas. Integrante de la Unión Antitabáquica Argentina, fue elegido presidente para el período 1995/96 y ha sido reelecto ininterrumpidamente desde entonces. Desarrolló innumerables acciones de prevención, educación y difusión antitabáquicas a nivel regional, nacional e internacional, además de fomentar la creación de ONG's con esta lucha como objetivo en lugares donde no existían.



Comunicación y Salud, Premio Individual

El periodista Esteban Mirol lleva adelante una

labor de prédica constante en beneficio de la sociedad y la salud de la población, particularmente desde su programa "Entre vos y yo". Este año desarrolló sus campañas "personales" esencialmente en temas como la difusión de la importancia de la donación de órganos, aclarando muchos de los mitos que la rodean; y la lucha contra el tabaquismo. Esteban Mirol (der.) recibe el reconocimiento de manos del Dr. Rubén Torres.

Servicios de Salud, Premio Individual

La Dra. Ana Agata Cedaro, de Misiones; y la Lic.

María Belén Gordillo, de Tucumán; desarrollaron en sus respectivas comunidades un trabajo comprometido y fortalecedor de la atención primaria de salud. Y motivaron a otros profesionales de localidades vecinas a implementar modalidades semejantes en sus centros de salud.

Comunicación y Salud, Premio Institucional

El diario "El Día", de La Plata, dedica

constantemente un importante espacio en sus páginas a temas de salud. Difunde, por ejemplo, campañas de vacunación, medidas para la protección contra el sida, o los daños producidos por el tabaco, demostrando que los temas sanitarios son prioridad en su línea editorial.

los ISALUD 2005



Educación y Salud, Premio Institucional

La Facultad de Medicina de la Universidad de

Cuyo tiene un alto grado de compromiso con la salud comunitaria y trabaja inserta en problemáticas sociales en cantidad de actividades en terreno. Inició un trabajo sin precedentes en materia de atención primaria local y fue la unidad académica mejor adaptada al trabajo externo en servicio. El Dr. Luis Antonio Loyola junto a la profesora Silvia Gascón, quien hizo entrega del premio.

Servicios de Salud. Premio Institucional

El Centro de Atención Primaria de

la Salud 10.789, enclavado en el paraje María Soledad de Misiones, produjo un poderoso avance para la salud de su comunidad. Implementó la capacitación de cincuenta preventores-promotores de salud quienes mediante charlas relevaron a toda la población en aspectos de condiciones sanitarias y de vida.

Premio Interno

El Dr. Carlos Garavelli, poseedor de una amplia y reconocida

trayectoria sanitaria, académica y social; recibió el premio que cada año otorgan los miembros de la Fundación ISALUD a uno de sus pares.



Medio Ambiente y Salud, Premio Institucional

La Cooperativa "El Ceibo", centro de clasificación,

recuperación y venta de residuos del barrio de Palermo; constituye un ejemplo comunitario de organización y cooperación. Realiza un importantísimo aporte a la concientización social en materia de reciclaje, dignifica la tarea de los recuperadores y colaboró en el armado de la estrategia nacional sobre residuos sólidos urbanos.

Economía v Salud. Premio Individual

El Dr. Federico Tobar es sociólogo, está

doctorado en Ciencias Políticas, especializado en Economía v Gestión de Servicios de Salud v tiene un Master en Administración Pública. Es docente e investigador de ISALUD, consultor del BID y prolífico autor de libros sobre Economía de la Salud.

El característico cierre del acto

Los miembros de la Fundación ISALUD en el tradicional cierre de la premiación anual que agrupa a todos sus integrantes sobre el escenario.